

きたはら



平成25年1月8日
練馬区立北原小学校
学校通信
NO. 534号



新たな年を迎えて

校長 表 迫 信 行

皆様、明けましておめでとうございます。よいお年をお迎えのことと存じます。約2週間の冬休みを終えて、また元気な子供たちが学校へ戻ってきてくれました。冬休み前、私は全校朝会で二つのことを子供たちに「願い」として伝えました。一つは、「新しい年を迎えるにあたり、何でもよいので必ず目標をもつこと」、もう一つは「年末年始、慌ただしい時期なので、家族の一員として、何かお手伝いをする事」でした。冬休みの子供たちの活躍ぶりはいかがだったでしょうか。登校してきた子供たちの表情を見ると、きっと、みんな頑張ってくれたんだらうなあと推察しています。

さて、本年は「巳年」です。いろいろな書物を読むと、「巳」という字は、胎児の形を表した象形文字で、蛇が冬眠から覚めて地上にはい出す姿を表しているとも言われ、「起る、始まる、定まる」などの意味があるようです。また、「植物等に種子がではじめる時期」とも言われています。そして、これ以外にも様々な「いわれ」があるようです。

この「巳年」の「いわれ」を学校の教育活動に置き換えてみれば、これまで取り組んできたことを土台あるいは素地として、子供たち一人一人に新たな成長へ向けた「種子」を蒔き、育てあげていくということになるのでしょうか。

今、学校では、今年度の教育活動の成果と課題を様々な観点から明確にし、次年度へ向けての教育課程編制作業を行っているところです。

本校に通う約630人の子供たちに、もっとどのような力を付けさせてあげるとよいのか。また、その力を付けさせていくために、私たち教師は何を考え、何に取り組み、子供たちと成長していけばよいのか。日々、全教職員で知恵を出し合い、話し合い、考えをまとめ、昨年、保護者の皆様からいただいたアンケートの結果等も踏まえ、指導方法の改善、教育活動の一層の充実を図っていこうと努めているところです。

新しい年を迎えるにあたり、改めて全教職員で「子供たちが笑顔に満ち溢れ、輝き、安心して生活できる学校」を目指し、力を尽くしてまいりたいと考えております。

保護者、地域の皆様におかれましても、これまでと同様に、本校の教育活動に一層の御理解と御支援を賜われれば幸いに存じます。

どうぞ本年もよろしく願い申し上げます。



1月の行事予定



日	曜	予定	日	曜	予定
1	火	元日	17	木	計測(1年)
2	水		18	金	【特別時程】お誕生日給食
3	木		19	土	連合図工展(練馬美術館 ~24日 21日は休館日)
4	金		20	日	
5	土		21	月	クラブ活動
6	日		22	火	学校公開 書き初め展 道徳授業地区公開講座・保護者会(1, 2, 3年)
7	月	冬季休業日(終)	23	水	学校公開 書き初め展 道徳授業地区公開講座・保護者会(4, 5, 6年)
8	火	給食(始) 集団登校(始) 委員会活動	24	木	ヴェルディサッカー教室(5年)
9	水	書き初め会	25	金	【特別時程】
10	木	【特別時程】 計測(4年) 安全指導	26	土	練馬区震災総合訓練(避難拠点訓練) 連合書き初め展(練馬美術館)
11	金	【特別時程】 計測(5年)	27	日	連合書き初め展(練馬美術館)
12	土	集団登校(終) 計測(6年)	28	月	クラブ活動 避難訓練
13	日		29	火	社会科見学(4年)
14	月	成人の日	30	水	【午前授業】
15	火	個別登校(始) 計測(3年)	31	木	
16	水	計測(2年)			

◎校庭開放・・・平日(曜日によって~16時半)土・日曜日(12時半、1時~16時半) (冬季休業期間中は除く)

◎図書館開放・・・平日(曜日によって~16時半)土・日曜日(10時または13時~16時半) 冬季休業期間中は除く)

詳しくは「スマイルひろばだより」をご覧ください。

今月の生活目標 規則正しい生活をしよう

冬季休業も終わり、新年のスタート、気持ちよく新しい第一歩を踏み出したいものです。「早寝早起き」を心掛け、時間を意識し、しっかりと生活リズムをつくることで、体も心も健やかになります。そのために、学校では「規則正しい生活」として、「チャイムに合わせて行動しよう」「登校時刻・下校時刻を守ろう」等を指導していきます。

10月から、子供たちの帰宅を促す「夕焼けチャイム」は16時半となっていますが、その後、暗くなっても子供たちが公園などで遊んでいる様子が見られます。不審者等の心配もあります。各御家庭で帰宅する時間を今一度、お子様と御確認ください。

22日(火) 23日(水) 学校公開 道徳授業地区公開講座 校内書き初め展

22日、23日は終日の学校公開となっています。5校時(22日が1,2,3年生 23日が4,5,6年生)には、道徳授業地区公開講座の道徳の授業を全学級で行います。授業後、各学級で意見交換会を行い、引き続き、保護者会となっております。

また、今年度から、書き初め展をこの2日間に行います。児童数が多くなり、視聴覚室での展示が難しくなったため、教室前に掲示するかたちの書き初め展となります。学校公開にお越しいただいたときに、子供たちの作品をぜひ御覧ください。詳しくは後日、別にお知らせします。

寒さ厳しい折ですが、御来校いただきますようお願いいたします。



26日(土)に、練馬区震災総合訓練が行われます。北原小学校でも避難拠点連絡会が中心となり訓練を実施します。この訓練は、地域の方に避難拠点のことを知っていただくことも大きな目的となっております。8時30分に無線放送塔による一斉放送が流れ、訓練が始まります。その放送後、12時までの間に、地域の方にお越しいただくこととなっております。避難拠点がどのようにになっているのか、資材などはどんなものがあるのかなど御覧いただけます。また、炊き出し訓練(豚汁)も行い、召し上がっていただくことも予定しております。お子様も一緒に、ぜひお越しください。